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令和 3 年度 横浜市奈良地区センター委員会（第 1 回）議事録 

   

日 時:令和 3 年 6 月 26 日（土）午後 4 時～5 時 30 分 

場 所:奈良地区センター 小中会議室 

出席者:センター委員  奈良上自治会 

 奈良地区社会福祉協議会 

  奈良北団地連合自治会 

    宮ヶ谷自治会 

   杉山自治会 

   玉川学園台自治会 

 モアクレスト玉川学園自治会 

   小田急学園奈良自治会 

 北ヶ谷自治会 

   奈良五丁目自治会 

              奈良地区スポーツ推進員 

    奈良小学校 PTA 

 奈良の丘小学校 PTA 

 奈良中学校 PTA 

事 務 局   奈良地区センター館⾧ 

                   奈良地区センター事務職員２名 

                    横浜市民施設協会事務局次⾧ 

開 会   館⾧  

挨 拶   委員会会⾧、事務局次⾧ 

委員紹介 委員自己紹介 

 

議 事 

１ 地区センター委員会の目的などについて 

――資料２～4 に基づき事務局から報告 

２ 新役員(会⾧・副会⾧)の選出について 

    ――資料 1 の内容で承認された 

３ 奈良地区センターの業務などについて 

    ――資料 5～12 に基づき事務局から報告 

 ・センターまつりの規模・内容変更に理解をいただいた。 

4 その他 

 ・7 月～9 月の日曜日、祝日の閉館時間 1 時間延⾧を説明 

 

5 意見交換 
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利用者からの意見とその対応について 

 

    市外からの利用者について 

意見 町田市の利用者が多いというのは何かあるか。 

回答 横浜市の施設であるが、町田や川崎の人も利用できる。東京都の緊急事態

宣言発出により都の施設が利用できないことも影響していると思われる。 

意見 県外への移動を控えるという話が言われているが、県外の人の利用を認めると

いうのはいいのか。 

意見 地区センターとしては対策ができていれば認めていいのではないか。 

意見 県や市として県外利用者の利用を認めているか。地区センターの判断か? 

回答 横浜市のガイドラインに沿って運用している。県境を越える移動は個人としての

努力目標と考える。センター利用規約では市外からの利用者の制限はしていな

い。 

意見 上層部(市)に確認して見解を示してほしい。 

 

アンケート結果について 

意見 アンケートの回答者は 214 名となっているが、どのように行ったのか。 

回答 団体利用者は利用の際に紙を渡して、個人は体育室や図書の利用者に声掛

けして記入を依頼したもの。 

意見 団体と個人の割合は? 

回答 半々ぐらい。 

 

まん延防止等重点措置に関する扱いについて 

意見 まん延防止のガイドラインの先行きは? 

回答 現時点では7/11までが重点措置適用期間、以降については不明。市の通知

は直前にしか出てこない。影響を受ける夜間利用者には直接連絡している。 

意見 運営方法は必ず役所の判断をもらってほしい。役所の指示は曖昧であり、必要

に応じて文書で確認し回答をもらってほしい。 

意見 町田で締め出された人が来るのであり、町田が閉めているにもかかわらず、奈良

で受入れるのはおかしいのではないか、断るべきではないか? 

  それで文句が出るなら市などの見解を得てほしい。地域の利用者を守ることを

考えてほしい。 

意見 県外の人の利用許可はあると思っている。市に確認してほしい。 

意見 防災面からは県境は作らない方が良い。 
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体育室の利用について 

意見 バスケットの利用を月曜日と木曜日のみの利用にしているのはなぜか? 

 ※注)土曜日も利用可 

回答 地区センターによって扱いが異なっている。 

意見 卓球ができる場所が多いので今のようになっていると思われるが、地区センター

以外でバスケットができる場所が少ないので増やせないか。 

回答 まず夏休み期間での拡大を検討している。 

意見 子供の耳に入るように学校を通じて情報提供をしてほしい。 

回答 決めたら書面で学校に通知する。 

意見 用具の貸出しをしていないというが、消毒など何か方法があるのではないか? 

まとめてできるツールもあるように思う。 

 回答  利用者に消毒をやってもらうことも考えたが、自分の道具を使うのが安心と思う。 

 意見 卓球は消毒されたかわからないものより、個人のものが安心できる。 

 

 地区センターまつりについて 

 意見 センターまつりの広報は来週ぐらいから各サークルにも伝えると考えていいか。 

 回答 別途案内する。若草は奈良の前日に実施、奈良は 1 日のみとしたことで影響 

があるか心配している。 

 意見 まつりはバザーに期待がある。 

 回答 まつりとは別にバザーだけやることも検討したい。 

 意見 天候にもよるが、駐車場でバザーをやることはできないか? 

                           

 

閉会挨拶   委員会副会⾧      

閉 会 


